

La comisión Huerta Nueva propone un ciclo de charlas para hablar de Fallas

03/05/2021



La Falla Huerta Nueva sigue trabajando para mantener viva la llama esperando a poder celebrar sus fiestas lo más pronto posible, pero mientras tanto intentan hacerse visibles a través de las redes sociales. Después de jugar varias semanas al ¿Sabías qué...? contando curiosidades de la comisión para que todos puedan conocerlos, han decidido dar un paso más allá y conectar con sus seguidores mediante videollamadas. Esta nueva actividad se denominó *Hablemos de Fallas*. Unas charlas online donde descubrir la fiesta desde diferentes puntos de vista. Estas charlas se llevarán a cabo los domingos día 16 y 30 de mayo y en junio los días 13 y 27 a las 19 horas. Se podrá acceder a la videollamada desde su página de facebook [Falla Huerta Nueva – Elda](#).

Serán cuatro charlas enfocadas en diferentes situaciones. Para la primera contarán con la experiencia de artistas falleros que han plantado en su barrio. El día 30, serán mujeres de la fiesta las que hablen de Fallas. Para junio contarán con diferentes fiestas con las que esta comisión está hermanada y acabarán la ronda de charlas hablando con falleras mayores de Elda. Esta actividad la abrirá Sergio Lis, actual artista fallero de esta comisión. El artista alicantino Pedro Espadero, que plantó en nuestra comisión entre los años 1995 y 1999. José Gallego, artista valenciano que cosechó grandes premios en 2011, 2012 y 2013. El alicantino Sergio Gómez que plantó en 2014 y 2015 y el eldense Raúl García que plantó en 2017.